

## UGT gana las elecciones sindicales en FEPAMIC Servicios para Personas Dependientes SL

La candidatura de UGT *Servicios Públicos* resultó la ganadora en las elecciones celebradas ayer en la empresa FEPAMIC Servicios para Personas Dependientes SL al obtener seis de los nueve representantes que componen su comité de empresa.

La victoria de la candidatura que representa a UGT en esta empresa, que cuenta con unos 165 trabajadoras y trabajadores, según señalaron Carmen Granados y María José Asensi, responsables de Concertada Privada Discapacidad, “viene abalada por el buen trabajo realizado desde UGT por nuestros anteriores delegados sindicales en esta empresa, lo que ha generado esa confianza depositada en las urnas, algo que, sin duda, queremos agradecer enormemente a las trabajadoras y trabajadores”.

Las representantes de UGT destacaron que “durante los cuatro años anteriores en UGT no hemos dejado de atender a los trabajadores, visitando a la empresa, trasladando información y asistiendo en cada momento en el que ha sido necesario tanto a los trabajadores como a la empresa, algo que es un sello de identidad de nuestro trabajo, porque estamos para ayudar”.

Los nuevos delegados sindicales de UGT SP que han resultado elegidos en estas elecciones en FEPAMIC Servicios para Personas Dependientes SL son Antonio Fimia, Pedro Antúnez, Silvia Cabello, Victoria Jordán, Mireia León y Miguel Ángel Bautista.